



## DESTACADOS



Marco Avilés

### U. de Santiago y Starken de Turbus lanzan innovador programa de apoyo para emprendedores

Entregar asesoría técnica preferencial a pequeños y medianos empresarios, así como a emprendedores del país que distribuyen sus productos a través de esta empresa de transportes, es el objetivo de la inédita iniciativa nacional "Somos Partner". El programa, presentado el jueves (6) en el Aula Magna, es dirigido por académicos y estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial, quienes desde enero de este año entregan apoyo profesional para mejorar procesos y negocios de los emprendedores asociados, como parte de sus prácticas y programas de titulación. Durante la inauguración, el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, destacó a los jóvenes de nuestra Institución "porque harán crecer la semilla de la innovación, identificando oportunidades que irán en directo beneficio de nuestra sociedad, aportando como Universidad pública a transformar el país", puntualizó.



Antonio Hernández

### Departamento de Filosofía inicia nueva etapa

**buscando acreditación para programas de postgrados**  
El nuevo director de la Unidad, Dr. Wilfredo Quezada (en la fotografía), dio a conocer la decisión de alcanzar algunos hitos fundamentales para la Unidad que vuelve a liderar, anticipando que ya se completó el proceso de autoevaluación en el caso del Magister en Filosofía de las Ciencias, programa que se presentaría ante el Consejo Nacional de Acreditación (CNA) en septiembre de este año. También se exploran alternativas de titulación o graduación diferentes que, por ejemplo, permitan ofrecer un nuevo grado en Filosofía Aplicada, en combinación con otra área de especialización profesional, para que la actividad del pregrado no quede reducida a la pedagogía.



Universidad de Antologata

### Titulada por la Universidad presenta en África libro de cuentos en lengua de señas

Gina Morales Acosta (42), Fonoaudióloga de la U. del Valle (Colombia) y Doctora en Ciencias de la Educación, mención Intercultural por nuestro Plantel, estuvo recientemente en Gabón, África, donde presentó su obra que se denomina "Chile viste de colores", en el marco del XX Aniversario del Centro de Estudios e Investigaciones Afro-Ibero-Americanas (CERAFIA). Durante su paso por la U. de Santiago, la ex estudiante ayudó activamente en el colectivo de inclusión de personas en situación de discapacidad en Educación Superior, Inclusach. Esta agrupación trabajó junto a Fudea en la comunidad "Inclúyete".

www.usach.cl Twitter: @usach

## Orquesta Clásica del Plantel se adjudica Fondo de la Música por tercer año consecutivo



Marco Avilés

- El proyecto "Música, mediación e itinerancia", postulado al fondo del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, obtuvo un financiamiento de casi 145 millones de pesos. Su objetivo será fortalecer la propuesta artística, formativa y territorial que lleva a cabo el elenco dirigido por el maestro suizo Nicolas Rauss. En esta nueva etapa, la agrupación mantiene su compromiso de poner en valor la música nacional, tal como lo hiciera entre 2017 y 2018 con el estreno y rescate de compositores como René Silva, Juan Manuel Quinteros y Aliocha Solovera, entre otros.
- El fondo permitirá también continuar acercando la música de la Orquesta a distintas comunas de la Región Metropolitana, algunas de las cuales no cuentan con la infraestructura para elencos de estas características, por lo que suelen quedar excluidas de los circuitos de música docta. Además, financiará el arriendo de partituras musicales protegidas, posibilitando la interpretación de obras de compositores fallecidos hace al menos 70 años, con lo cual se ampliará el repertorio.
- "Como Vicerrectoría tenemos la tarea de asegurar que lo que ocurra en la Universidad contribuya al desarrollo de una sociedad más equitativa. En ese marco, la Orquesta nos ayuda a aportar con la formación de capital cultural en sectores donde hay un escaso acceso a este tipo de música", destaca la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch. Por su parte, el director del Departamento de Extensión, Andrés Zúñiga Mella, sostiene que "la adjudicación del fondo es la ratificación del trabajo que realiza este elenco a lo largo de 36 años. En cada postulación agregamos aspectos que benefician al público".

## AGENDA

### Ceremonia Inauguración STGO. TV

El Rector de nuestro Plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, y la presidenta de la Comisión de Educación y Cultura de la Cámara Alta, senadora Yasna Provoste Campillay, invitan a la ceremonia de inauguración del canal de televisión digital experimental de la Universidad de Santiago de Chile, Stgo. TV, frecuencia 48.1. Salón de Honor del ex Congreso Nacional, Morandé 441.

Hoy, 11:00 horas.

### Concierto Equinoccio

El Planetario de nuestra Universidad invita a la segunda sesión del concierto "Equinoccio: Frecuencias del Universo". Las armonías estarán a cargo de los músicos Gorgias Romero, Rodrigo Merken y Felipe Schuster (guitarras, charango y sintetizadores) junto a la producción visual de Mandala Films por José Luis Menares. Más información en www.passline.com.

Viernes 21 de septiembre, 22:00 horas.

|   |       |           |
|---|-------|-----------|
| EL TIEMPO<br>Santiago de Chile  |       | DÓLAR:    |
|   | 26° C | 691,10    |
|   | MAX.  | U.F.:     |
|   | 5° C  | 27.321,03 |
|   | MIN.  | U.T.M.:   |
|   |       | 47.920    |
| ÍNDICE UV/B: 4 MODERADO   |       |           |
| Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores<br>Departamento de Física-Universidad de Santiago |       |           |